

Montevideo, 15 de Setiembre de 2023

NUEVO LLAMADO DE ANESTESISTAS PARA EL HOSPITAL DEL CERRO

Este viernes 15 de setiembre, se desarrolló una reunión entre el Presidente de la Administración de Servicios de Salud del Estado

(ASSE), Dr. Leonardo Cipriani, el Gerente General, Dr. Eduardo Henderson, el Presidente de la Sociedad de Anestesiología del Uruguay (SAU), Dr. Germán Reta quien estuvo acompañado por integrantes de la directiva de la gremial. Dicho encuentro fue catalogado por las autoridades de ASSE, como muy fructífera y satisfactoria.

En la reunión, se acordó la realización de un nuevo llamado que será publicado a la brevedad, para cubrir las vacantes de anestesistas del nuevo hospital del Cerro.

Dicho llamado será para 14 cargos de médicos anestesistas grado 2 y 5 cargos de médicos anestesistas grado 3.

No obstante, siguen los trámites de revalida correspondiente a profesionales extranjeros en el Ministerio de Educación y Cultura para desempeñarse en nuestra institución.